

Sächsische Zeitung*

SZ-ONLINE.DE

Bärenstark in Frankreich

Großenhainer und Meißner Skater sind über Ostern zum Drei-Pisten-Rennen. Elisabeth Baier schafft einen tollen 4. Platz.

30.03.2016



© Symbolbild/Claudia Hübschmann

50 und 56.

Beim Drei-Pisten-Rennen geht es innerhalb weniger Tage auf drei verschiedenen Bahnen in Frankreich um Punkte und Platzierungen. Die Wertungen gehen in die Europacup-Serie ein und gelten als erste Bestandsaufnahme der Saison. (rt)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/baerenstark-in-frankreich-3359080.html>

Großenhain/Meißen.

Saisonauftritt nach Maß für B-Juniorin Elisabeth Baier vom Großenhainer Rollsportverein. Beim traditionellen Drei-Pisten-Wettkampf über die Osterfeiertage in Frankreich belegte die 16-Jährige in der Gesamtwertung den 4. Platz von 78 Teilnehmerinnen. Vor allem im Sprint überzeugte Elisabeth gegen die starke internationale Konkurrenz.

Ihre Vereinskollegen Melina Scheffler (12. von 104 Starterinnen) und Franz Pottrich (18./73) platzierten sich bei den Kadetten ebenfalls überraschend weit vorn. Richard Krause sammelte bei den Schülern vor allem Erfahrung, kam als 44. ein.

Gleiches gilt für die vier Teilnehmer vom Speedskate-Club Meißen. Theo Fischer wurde bei den Kadetten 45., Jona Fritsch bei den B-Junioren 63. Die beiden Jüngsten, Lisa Baier und Anna Baber, belegten in ihrer Schülerwertung bei 67 Teilnehmerinnen die Plätze